

Zweiter Tagesrang wurde hauchdünn verpasst

In Eschenried gaben sich die Gastgeber keine Blöße und wurden ihrer Favoritenrolle mit insgesamt 55 über Par vollauf gerecht. In unserem Team kam für den verhinderten Heinz Hankofer Günter Mühlbauer zum Einsatz, der sein Resultat auch in die Wertung brachte. Manfred Magerl erzielte durch seine 79 mit das beste Tagesergebnis. Trotzdem reichte es für uns diesmal nur zu Rang 3. Mit 71 über Par waren wir genau Schlaggleich mit dem GC Berchtesgadener Land, das bessere Streichresultat gab den Ausschlag zugunsten der Oberbayern. Der GC Schloss Elkofen bildete mit 85 über Par das Schlusslicht. In der Gesamtwertung liegen wir hinter Eschenried mit fünf Punkten jeweils einen Schlag vor dem GC Berchtesgadener Land und dem GC Schloß Elkofen. Der Klassenerhalt ist noch nicht gesichert, ebenso wäre als Gesamtzweiter auch ein Finalspiel um die Bronzemedaille möglich.